

**Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Rat der Stadt Burgdorf**

Maria Leykum

Vorsitzende des Umwelt- und Verkehrsausschusses

Theodor-Storm-Str. 2 b - 31303 Burgdorf

Telefon: 05136 -1263

Mail: leykum.burgdorf@htp-tel.de

07.10.2012

Antrag zur nächsten Ratssitzung am 18.10.2012

RESOLUTION zur Y-Trasse

Der Rat der Stadt Burgdorf möge beschließen:

Die DB wird aufgefordert bei der derzeit laufenden Feinplanung für die sogenannte Y-Trasse

1. die in diesem Zusammenhang vorgesehene Untersuchung von Alternativen (Ausbau bestimmter Bestandsstrecken) mit einer solchen planerischen Tiefe durchzuführen, dass ein sachgerechter und nachvollbarer Variantenvergleich mit der Y-Trasse möglich wird.
2. die Bürgerinnen und Bürger sowie die betroffenen kommunalen Gebietskörperschaften frühzeitig und vollständig über die Ergebnisse dieser Planungen zu informieren, um einen Dialog "auf Augenhöhe" zu ermöglichen.

Begründung:

Die Feinplanung für die Y-Trasse läuft. Auch wenn die Finanzierung nach wie vor ungeklärt ist, muss die Bahn bis 2016 "den ersten Spaten in den Boden stechen", soll der Raumordnungsbeschluss nicht verfallen.

Dieser Antrag /Resolution will das Versprechen von DB-Chef Grube, man habe aus Stuttgart 21 gelernt, beim Wort nehmen. Ende Januar erklärte er in Walsrode, dass die Akzeptanz für Infrastrukturprojekte in der Bevölkerung gesunken sei und deshalb "eine Mitnahme der Bevölkerung" unbedingt erforderlich sei.

Der Rat der Stadt Burgdorf hat in der Ratssitzung vom 09.12. 2010 einstimmig eine Resolution beschlossen in der u.a. auch "eine umfassende Offenlegung aller Informationen, die für einen Entscheidungsprozess notwendig sind" und " die frühzeitige Einbindung der betroffenen Kommunen in die Überlegungen" gefordert.

Danach ist nicht mehr viel erfolgt. Auf Nachfragen im zuständigen Umwelt- und Verkehrsausschuss gab es keine weiteren Informationen.

Maria Leykum